

TZ 14.1.2014

MAIN-TAUF

Vorverkauf für Prunksitzungen in Schlackohrhausen

Assamstadt. Die Schlackohren in Assamstadt feiern in der närrischen Zeit drei Prunksitzungen in der Asmundhalle, und zwar am Sonntag, 23. Februar, sowie am Samstag, 1., und Sonntag, 2. März. Der Kartenvorverkauf erfolgt gestaffelt: Ab sofort können in der Volksbank Assamstadt Karten für die Premiersitzung erworben werden.

Der Kartenvorverkauf für die zweite und dritte Prunksitzung findet zunächst am Freitag, 17. Januar, ab 18 Uhr in der Grundschule statt. Alle verbliebenen Eintrittskarten für alle drei Sitzungen werden danach ab Montag, 20. Januar, in der Volksbank angeboten.

Der Countdown für die närrischen Tage läuft. Bereits seit mehreren Monaten bereiten sich die Akteure für die drei großen Prunksitzungen vor. Party pur heißt es zudem am Rosenmontag, 3. März, wenn sich wieder der riesige Gaudiwurm durch die Straßen der zu Schlackohrhausen mutierenden Gemeinde Assamstadt schlängelt.

„Sie wollen lachen? Sie wollen schunkeln? Sie wollen unterhalten werden?“ Auf diese Frage kennen die Assamstadter Narren nur eine selbstbewusste Antwort: Wer eine oder alle Fragen bejaht, der ist während der tollen Tage in Assamstadt-Schlackohrhausen an der richtigen Adresse. red



In Schlackohrhausen geht es jetzt richtig rund.

Foto: Archiv/ Christoph Frank